

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2015)
Heft: 73

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Longévité Les Valaisans durent

Huit centenaires en 1980; 81 en 2013. Comme le reste du monde occidental, les Valaisans vivent de plus en plus longtemps et la courbe continue de progresser. Dans le canton, la population âgée de plus de 65 ans atteindra 22 % dans dix ans, soit deux fois plus qu'en 1980. Parmi les bonnes nouvelles relevées par l'Observatoire valaisan de la santé, on notera que les écoliers présentent moins de problèmes de surpoids que dans le reste du pays. En revanche, la consommation d'alcool reste supérieure à celle du reste de la Suisse.

Retraite Les jeunes n'y croient plus

Ils sont pour le moins pessimistes quant à l'avenir. Selon le dernier baromètre de Credit Suisse, la prévoyance vieillesse est en effet un des problèmes qui préoccupent le plus les jeunes. Ils avouent avoir perdu toute confiance en la retraite. Une étude non représentative, réalisée par 20 Minuten auprès de plus de 20 000 lecteurs, a confirmé cette crainte. Ainsi, seuls 12 % des moins de 30 ans pensent pouvoir vivre un jour de leur retraite. Et plus de la moitié estime devoir travailler jusqu'à 70 ans.

Le dessin de Micaël

-IL FAUT À TOUT PRIX QUE NOUS RÉDUISIONS NOTRE CONSOMMATION !

Médicaments Dix fois plus chers qu'en Hollande

Oui, nous payons trop cher nos traitements et Monsieur Prix a d'ailleurs une fois de plus frappé du poing sur la table. Sur vingt médicaments génériques, la comparaison internationale montre qu'on débourse deux fois plus en Suisse en moyenne.

Proches aidants Les Romands à l'unisson

Ça arrive, les six cantons romands ont mené une campagne commune pour rendre hommage, le 30 octobre dernier, aux proches aidants et à leur engagement. Il faut dire que la thématique n'a rien d'anecdotique. Selon des chiffres parus en 2012, près de 14 % de la population apporte son aide à un proche. Et parmi eux, 60 % s'engagent au moins une fois par semaine.